

tal como aclara el día, así va saliendo la verdad,
solo hay que estar despierta y esperar que salga el Sol,
ese mismo Sol que acaricia con sus rayos los corazones oprimidos,
es el mismo que se convierte en fuego abrasador.....
que derrite la soberbia,
solo que a veces parece que tarda tanto en amanecer.

Y tú, si tan ciega eres justicia, como dicen por ahí,
¿Por qué entonces no usas tus manos para arrullar mi corazón,
y así yo esperar tranquila que amanezca el día,
y levantarme y salir al balcón de la vida y
respirar, respirar, respirar....?

¡Oye mamá!....¡Oye papá!....!

¿Cuándo vais a venir a buscarme?

Es que ya estoy cansadita de tanto esperar
y tengo penitas en mi corazón.